



DEPORTES

ANTE EL MILAN, ESTA NOCHE, EL BETIS SE JUEGA SU FUTURO EUROPEO



Todo sería sumamente difícil en San Siro si no se adquiere clara ventaja

LOS ITALIANOS JUGARAN CON LAS ACUSADAS RESERVAS DE SU «CATENACCIO»

Benítez, en la punta izquierda; Cobo vuelve a la zaga

Clay desea volver a pelear con Frazier

Pero exige por ello seis millones de dólares

El actual campeón de los máximos, Cassius Clay, y el ex campeón de la categoría Joe Frazier se enfrentarán por cuarta vez en diciembre o enero próximos, en el Madison Square Garden neoyorquino. Clay invitó ayer a su campo de entrenamiento, establecido en Deer Lake (Pensilvania), al propio Frazier y a Floyd Patterson, también ex campeón mundial y en la actualidad comisario de la comisión de boxeo del Estado de Nueva York, para tratar de ese combate. Llegando los tres, en principio, a un acuerdo.



Clay reclama una bolsa de seis millones de dólares, suma que John Condon, vicepresidente de boxeo del Madison Square considera excesiva. Condon ha hecho una contraoferta de cinco millones de dólares, y Clay ha respondido que contestará a la misma antes de finales del presente mes. Por su parte, Frazier no tiene problema alguno, "ya que la bolsa es para mí algo secundario en esta ocasión", dijo, "pues lo único que quiero es encerrarme en el ring con Clay y destronarlo".

Clay, que defenderá su corona el día 29 próximo en el "Madison" neoyorquino ante Ernie Shavers, invitó después de la entrevista a Frazier y a Patterson a que presenciaran una sesión de entrenamiento. (Resumen de agencias)

Suena para el Betis, por segunda vez, la hora "H" de una participación en competición europea. No fue afortunada su anterior intervención en aquella "Ciudades en FERIA", antecesora de la actual UEFA, con el doble enfrentamiento con el Stade Francais. Balmansa había dejado el equipo por los primeros lugares de la tabla. Luis Hon —que acababa de vestir de verdiblanco al "Carranza"— no consiguió salvar positivamente el doble enfrentamiento con un cuadro parisino que meses más tarde desaparecería agobiado por los problemas económicos que alcanzaron a los principales clubs franceses. No, no estrena el Betis aventura europea. Repite la intentona. Ahora tiene mayores repercusiones deportivas su presencia en competición continental. Antes jugó como sobresaliente representante del fútbol nacional. Ahora lo hace con una titularidad de campeón que representa en su larga historia uno de sus mayores logros.

MEGIDO NO FUE SIQUIERA CONCENTRADO

LA ELIMINATORIA, AQUÍ. — San Siro será un infierno el día 28. Los «tifosos» milaneses apretarán de firme en los grados del Comunale. Tras la larga crisis de los rojinegros —se vieron realmente amenazados por el descenso en el «scudetto»—, unos positivos retoques en el plantel originaron una fortísima reacción y el éxito de la A. S. en la Copa. Nils Liedholm ha tratado de encontrar el equilibrio, de dotar a los milaneses de una mezcla de experiencia y juventud, de sabiduría y potencia, de conocimientos y

entrega. El veterano Nereo Rocco trabaja junto al sueco como manager. Es optimista no solamente de cara a la eliminatoria, sino sobre el desenvolvimiento de los milaneses tanto en el «calcio» como en esta Recopa que hoy se inicia.

«Físicamente, el equipo milanés se encuentra sin problemas, pues Rivera, quien había recibido un fuerte golpe en la cadera en el partido contra la Fiorentina, mejora rápidamente y se estima que podrá jugar el miércoles». Despacho de anteañoche fechado en Milán, de Alfil.

Luego, lo de las tarjetas. Rivera intervino en el entrenamiento que ayer dirigió Liedholm. El sueco asegura que no estará sobre el césped del Villamarín. El cerebro milanés constituiría baja importantísima en las filas «rossoneri». Pero el cuadro lombardo constituye una formidable escuadra balompédica, una fuerza amenazante...

Albertosi; Sabadini, Turone, Maldera, Morini, Callovati; Capello, Bigon; Toseto, Calloni, Buriani... ¿Cinco-dos-tres como principio del «catenaccio»? ¿Un cinco-dos-dos aire más rígido para controlar mejor los espacios mediocampistas?

Éxitos recientes de la escuadra piamentesa hablan de su potencia. Costará llegar a los últimos metros del campo milanés. Y costará trabajo, naturalmente, hacer goles en las mallas guardadas por el veterano Albertosi...

EL BETIS: SU GRAN OCASION. — Hubo momentos en la etapa previa al calendario regular de esta campaña 77-78 en la que se advertía al Betis un rico «stock» de elementos ofensivos. Ladins-

HOY-TVE
Dynamo Bucarest-Af. Madrid
A LAS 16,25 HORAS




ULTIMA HORA

(Págs. 43 - 44)

LEA USTED ABC